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促政府主導加推使用環保餐具促政府主導加推使用環保餐具促政府主導加推使用環保餐具促政府主導加推使用環保餐具    

    

繼“膠袋收費”取得良好成效後，政府宜加快總結經驗，推廣相關做法至其他環保

領域。基於此，本人建議政府主導加推使用環保餐具。 

 

基於法律的完善、政府的作為和社會環境的變遷，時下環保生活理念和行動正逐漸

被社會大眾所接受和適應，持續推進環保生活具有較佳的環境、條件和時機。目前，日

常生活中，市面使用的餐具有大量屬於塑料製品，對本澳環境保護構成較大影響，有需

要在一定環境、條件和時機下加快處理。現時，市面有小範圍供應和使用環保餐具的良

好現象，亦有一些社會團體或者人士主動推廣的現象，但始終效果有限。實際上，無論

區內外、過去和現在的經驗都啟示，環保行動大有所成，完善法律，政府主導必不可缺。 


